

Viene de la página anterior

Poemas. A las 20.00 horas de hoy, en La Librería de Bolsillo (calle de Adosinda, número 3), David González recitará poemas de su último libro, "El hombre de las suelas de viento: poemas africanos de Arthur R.". La entrada es libre.

Concierto. Cuando hace casi un año que vio la luz el libro "Más de un metro cuadrado de cielo propio" y es el décimo aniversario del programa "Por los buenos tratos", a las 21.00 horas de hoy, en la sala Acapulco (Casino de Asturias) se celebrará un concierto, en el que actuarán Anabel Santiago, "Buen Suceso", "Chiquita y Chatarra", "Las CasiCasiotone", "Nosotrash" y "Pauline en la Playa". La entrada cuesta 8 euros.

Pinchos. Desde hoy hasta el 22 de noviembre 121 establecimientos hosteleros de Gijón participarán en el 8.º Campeonato de pinchos de Gijón.

Las Cuencas

Serondaya de teatro en Mieres. El ciclo teatral del otoño incluye esta tarde una representación de la obra "Cosos de la mio muyer", a cargo de "El Hórrero". La obra empezará a las 20.00 horas, en el Auditorio "Teodoro Cuesta". La entrada es libre.

Cine juvenil en Laviana. Los jóvenes tienen una cita esta tarde con la pantalla del CIDAN. El centro proyectará la película "3 metros sobre el cielo", adaptación de la novela de Federico Moccia. Será a las 18.00 horas. La entrada es libre.

Tonada en Turón. El Ateneo de Turón acoge esta tarde un festival de canción asturiana. La cita es a las 20.00 horas. Actuarán Ángel Javier Toral, Iván Menéndez, Celestino González "Tino de Arnizu", Patricia Pariente y Marina López. La entrada es libre.

Premios "Delfos". A las 20.00 horas de hoy, en el Nuevo Teatro de La Felguera, tendrá lugar la entrega de los premios "Delfos" 2015. La entrada es libre.

Avilés y comarca

Representación de "La piedra oscura" en el Palacio Valdés. El teatro Palacio Valdés (calle Palacio Valdés) acoge, a las 20.15 horas de hoy, una representación de la obra "La piedra oscura", de Alberto Conejero, dirigida por Pablo Massiez. Las entradas cuestan 22, 18 y 10 euros.

Encuentro de arqueología. Hoy se inaugura el I Encuentro de arqueología, historia y patrimonio del Alfoz de Gauzón, en la Factoría Cultural (avenida de Portugal, número 13), a las 18.45 horas. A las 19.00 horas dará comienzo la conferencia "Las fortificaciones de la Guerra Civil en la ribera oriental del río Nalón", impartida por Artemio Mortera Pérez (presidente de ARAMA 36/37). En paralelo a las jornadas, hasta el 27 de noviembre, se ex-

pondrá la muestra "Arqueología de la Guerra Civil en Asturias". La entrada es libre.

Conferencia "Medios de comunicación: migración y refugio". La periodista Alicia Gómez Montano realiza una ponencia sobre los "Medios de comunicación: migración y refugio", dentro del XII Foro solidario de Avilés. El acto comienza a las 17.30 horas en la Factoría Cultural (avenida de Portugal, número 13). La entrada es libre.

Exposición de Ángeles Losada. Hoy se inaugura, en el palacio de Valdecarzana (calle del Sol, número 1) la exposición pictórica "Ambientes", de Ángeles Losada. La entrada es libre.

Concierto de "Suite Soprano" en el Niemeyer. El grupo madrileño de hip hop "Suite Soprano" actúa hoy, en la Sala Club del Centro Niemeyer, a las 21.00 horas. La entrada cuesta 12 euros.

Concierto de "Pete & Pat". El pub Le Garage (plaza del Carbayedo, número 50) acoge, a las 23 horas de hoy, un concierto de "Pete & Pat" que estarán acompañados en esta ocasión por el percusionista Danny Montgomery. La entrada es libre.

Concierto "Las canciones de nuestra vida". El pub Le Mystic (plaza del Carbayedo) ofrece hoy el concierto "Las canciones de nuestra vida", del cantante Fran Santo, a las 21.00 horas. La entrada es libre.

Conversaciones en inglés para jóvenes. Los jóvenes pueden participar hoy en el taller "Conversaciones en inglés", que se celebra en el Servicio de Juventud del Ayuntamiento de Avilés (calle de Fernando Morán, número 26). La actividad se desarrollará de 17.00 a 18.30 horas. La participación es libre.

Visita guiada al Castillo de Gauzón. El Centro de Interpretación del Castillo de Gauzón, en Castrillón, ofrece dos visitas guiadas gratuitas a los restos de esta fortaleza en la que se insertaron las piedras preciosas la Cruz de la Victoria. Las visitas parten del propio Centro de Interpretación (avenida del Campón, Raíces Viejo), a las 12.30 y 16.30 horas, de lunes a viernes. Es necesaria reserva previa telefonando al número 684318078.

Cuentacuentos en Corvera. De 18.00 a 19.30 horas de hoy habrá una sesión de cuentacuentos en la biblioteca de Trasona, en Corvera (calle de El Pedrero, número 9). La entrada es libre.

Setas. Comienzan hoy, en la comarca de Avilés (Avilés, Castrillón y Corvera), las I Jornadas gastronómicas de las setas silvestres de otoño, en las que participan 30 restaurantes. Las jornadas durarán diez días.

Centro

Cine en Candás. A las 20.00 y a las 23.00 horas de hoy, en el



teatro Prendes (Candás), se proyectará el filme "Regresión", de Alejandro Amenábar. La entrada cuesta 5.50 euros.

Día sin alcohol en Grado. Los escolares del concejo entregarán hoy, en la Casa de Cultura de Grado, a las 13.00 horas, posavos con mensajes sensibilizadores sobre el consumo de alcohol, a los hosteleros del concejo. Acto seguido, el Grupo Montañero Moscón impartirá una charla sobre rutas saludables para hacer en familia en el municipio.

Charla sobre ecomuseos en Santo Adriano. La asociación cultural y autogestionada La Ponte-Ecomuséu de Santo Adriano organiza hoy una charla bajo el título "¿Qué es un ecomuseo?", a cargo del arqueólogo y miembro del colectivo Jesús Fernández, a las 20.00 horas. La entrada es libre.

Encuentro sobre frutas del bosque en Valdesoto (Siero). El Centro Polivalente de

Valdesoto acoge desde las 10.30 horas de hoy un encuentro centrado en la fresa, la frambuesa y el arándano, en el que intervendrán Antonio Álamo (Fallcreek), Hugo Vela (Marionnette) y Juan Carlos Rubio (Serida). La entrada es libre.

Pulpo a feira y música rock en Noreña. Siete establecimientos de Noreña participan en las I Jornadas del pulpo a feira de la localidad. En paralelo, el quiosco de la música acoge una serie de conciertos rock que comienzan esta noche, a las 20.00 horas, con un actuación de "Fefangüelu".

Entrega de los premios "Villa y Condado de Noreña". La Orden del Sabadiego entrega esta noche, en la Casa de Cultura de Noreña, a partir de las 20.00 horas, los premios "Villa y Condado de Noreña", que en su XXVIII edición han recaído en la Fundación Solidaridad con Benín y en el músico y compositor Pepín Robles. La entrada es libre.

Oriente

XXXVI Jornadas culturales de deportes de montaña en Infiesto. Roberto García ofrece hoy en Infiesto un coloquio sobre "Escalada en hielo: evolución de Tarna a los Alpes", a las 20.30 horas, en la Casa de Cultura. La charla se enmarca dentro de las XXXVI Jornadas culturales de deportes de montaña. La entrada es libre.

"Exhumando fosas, recuperando dignidades". La Casa Municipal de Cultura de Llanes acoge hoy, a las 20.00 horas, la inauguración de la muestra "Exhumando fosas, recuperando dignidades". Tomarán parte en el acto René Pacheco, Alejandro Rodríguez y Emilio Silva. Acto seguido se proyectará el documental "Las cunetas". La actuación de la soprano Ana Nebot en compañía de Marta Elola, Alejandro Villa y Douglas Anderson pondrá el punto y final a la presentación. La entrada es libre.

Jornadas gastronómicas de la fabada en Llanes. En la jornada de hoy dará comienzo el segundo fin de semana de las XIV Jornadas gastronómicas de la fabada, fabes y verdinas de Llanes. La cita gastronómica cuenta con la participación de 14 restaurantes del municipio.

Cine en Colunga. A las 19.30 horas de hoy, en la sala Loreto (Colunga), se proyectará el filme "La guerra de los mundos", de Byron Haskin. La entrada es libre.

Exposición en Ribadesella. Hasta el 27 de diciembre, en el Centro de Arte Rupestre de Tito Bustillo (Ribadesella), estará abierta al público la exposición "Fondos pictóricos de la Asociación Cultural Amigos de Ribadesella. 2010-2015". La entrada es libre.

Occidente

Jornadas de equipos de respuesta inmediata en emergencias de Cruz Roja. Se inauguran hoy las jornadas en la Casa de Cultura de Tineo, a las 16.30 horas, con las intervenciones de la Unidad Militar de Emergencias, el Servicio de Emergencias del Principado y Cruz Roja.

Presentación del libro "Según nos escribe el tiempo" en Luarca. En la Casa de Cultura de Luarca, a las 19.00 horas de hoy, tendrá lugar la presentación del libro "Según nos escribe el tiempo", de Rafael Cortina Canal. La entrada es libre.

Charla sobre Asturias y el "Catastro" del Marqués de la Ensenada (1750-1754) en Soto de Luiña (Cudillero). La ponencia sobre el "Catastro" del Marqués de la Ensenada, organizada dentro de las jornadas dedicadas a Fortunato Selgas, empieza a las 19.00 horas de hoy, en la Casa de Cultura de Soto de Luiña. El ponente es Fernando Manzano Ledesma. La entrada es libre.